
Compte Rendu
Assemblée Générale de l’AS SOUVIGNE

Jeudi 10 juin 2010 à 20h00
Salle du Val de Taude

« La présence d’une trentaine de personnes au rendez-vous de l’Assemblée Générale de 
l’ASS  montre bien l’intérêt que chacun porte à la vie du club même si nous aurions pu 
être encore plus nombreux. Anita BISSON est pleinement excusée pour son absence et 
nous lui transmettons notre sincère soutien. »

Finalement c’est quoi l’ASS ?
C’est d’abord une association avec une histoire passée et à écrire, cette association 
fonctionne grâce au dévouement de plusieurs bénévoles… c’est bien sûr aussi le sport et 
la compétition, alors bravo à Tous pour ce beau trophée.

Ordre du jour :
1 Bilan moral & Sportif saison 2009-2010 et projet – Julien.
2 Bilan financier saison 2009-2010 - Michel
4 Renouvellement du bureau - Tous
6 Pot de l’Amitié - Tous

1 Bilan moral et sportif 2009 2010 :

A. Licenciés :
24 licenciés : 50% de jeunes de moins de 16 ans.
Nettes progressions des classements individuels avec au final deux joueurs à 12, un à 11, 
plusieurs à 10 et à 9. Comparativement l’année dernière le meilleur classé était 10.

Résultats sportifs de la saison 2009/2010

L’équipe 1 : En D3. Termine première et meilleure D3 de Sarthe avec 7 joueurs 
capables de jouer dans cette équipe en D2.

L’équipe 2 : En D4, est repêchée avec Christophe le Capitaine, André, Julien et Jean 
Paul. Cette équipe reste en D4.



L’équipe 3 : En D4. Composée de Benoit, Christophe, Adrien et Bernard, elle termine 
3ème avec 4 victoires, 2 défaites. A noter la belle performance de Bernard et Adrien 
« presque» invaincus en double, 14 matches pour 13 victoires.

L’équipe 4 : En D5. Nos jeunes et parfois moins jeunes finissent troisième. Tony, 
Dylan, Camille, René et Jérome.

En individuel :
- Participation au critérium Juliette,  Manon, Dylan, Adrien, Tony  et Camille.

- Victoire de Franck au tournoi de Parcé, Julien 3ème

- Victoire de Franck aux tournois de la Chapelle, Saint Léonard, Sainte Jamme et avec 
un beau parcours de Nicolas.

Bilan des jeunes :
Entraînements tous les mardis avec une bonne présence, un peu trop récréative parfois.

Le Projet Sportif : 
- Proposition d’entrée au nouveau bureau d’un encadrant sportif en la personne de 

Franck, tant il s’est investi et tant son expérience et diplôme d’entraineur sont 
précieux pour le club. La stratégie du club a moyen terme est d’investir dans une 
vrai politique sportive tendant d’une part à assurer l’avenir par les jeunes et 
d’autre part compter sur des joueurs de tout âges « affutés ». Bien entendu la 
mise en œuvre est l’affaire de Tous mais un coordinateur est indispensable.

Les entrainements de la saison prochaine :
- Le mardi séance reconduite comme depuis des années.
- Le jeudi un entrainement « poussé » spécial compétitions où des joueurs pourront 

s’intégrer au fur et à mesure de la saison.
- Le vendredi une fois sur deux en fonction des disponibilités de la salle.

Est envisagé également l’achat d’une nouvelle table et de maillots via l’aide un sponsor. 

Le BLOG !
Préciser que le BLOG est un excellent moyen de communication et reflète la vie du club.
Aussi bien sur les résultats à chaud, les articles parus dans la presse et les 
manifestations.
Avec la possibilité de commenter les messages.



Les chiffres 7 000 visiteurs : des pics lors des lendemains de matches à 40 jour… Le 
secrétaire fait le maximum pour l’actualiser mais vos commentaires et autres photos 
sont indispensables pour enrichir ses articles.

2 Bilan financier 2009 2010 :
Michel Fournier – Trésorier suppléant en remplacement d’Anita.

Présentation d’un bilan financier positif, avec des dépenses provisionnées à venir 
(affiliations notamment)

BAR : Rien à signaler bien respecté dans l’ensemble quelques cartes de consommation a 
honoré.

Manifestations associatives : Quelques projets déficitaires d’autres bénéficiaires au 
global bilan positif.

Subventions de la Mairie – reconduite et légèrement en hausse.

ELECTION POUR RENOUVELER LE BUREAU :

Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un
Responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. Et un tiers du bureau doit être 
sortant, Anita (absente excusée) et Julien démissionnent.

Aucune personne n’ayant demandé un vote à bulletin secret, il a été procédé à un vote à 
main levée.
Reconduction de Michel FOURNIER
Reconduction de Benoit BLINO.
Reconduction de Julien HERAULT
Reconduction de Christophe GASNIER
Election de Franck BEAUDRON et Jean Paul SIMONIN.

A l’issue de l’Assemblée Générale, Les membres du bureau nouvellement 
constitué reconduisent à l’unanimité les membres dans leurs fonctions

Remise des renouvellements de licence aux joueurs présents.
Avec un petit mémo des dates de matches en attendant la répartition des poules par le 
CD où nous pourrons être encore plus précis.



Questions diverses :

Problème de transport quand deux enfants de la même famille jouent à deux 
endroits différents :
Intervention de Michel rappelant que le bureau doit aider jusqu’à enmenner nos jeunes 
pousses si besoin est. Une autre piste se coordonner avec les clubs voisins.

Pourra t on venir le Jeudi même si nous ne sommes pas conviés aux entrainements 
compétition :
Intervention de Julien, bien entendu et fort heureusement les portes vous seront 
toujours ouvertes et rien ne s’oppose à ce que vous participiez et fassiez les mêmes 
exercices que nous ou bien que vous jouiez entre vous. Par ailleurs dans la mesure où la 
salle est disponible vous pouvez demander les clés au Président pour jouer quand vous 
voulez.

6 Pot de l’amitié :

Certifié conforme.


